



EL HUMO DE LA PAJA DEL ARROZ CUBRE VALENCIA

Valencia ayer permaneció cubierta por una nube de humo provocada por la quema de la paja del arroz que los agricultores de la Albufera están realizando estos días. El periodo autorizado para proceder a estas tareas entra en su fase final, ya que la Conselleria de Medio Ambiente las ha permitido hasta el 30 de noviembre.

TXEMA RODRÍGUEZ

El presupuesto para la prevención de incendios forestales cae un 18%

El recorte afecta tanto a inversiones en la construcción de nuevas infraestructuras como a tareas de silvicultura

:: J. S.

VALENCIA. La Conselleria de Medio Ambiente invertirá el año próximo un 17,9% menos que durante el actual ejercicio en labores e infraestructuras para la prevención de incendios forestales.

Es el recorte que aparece reflejado en el proyecto de presupuestos para el año próximo que estos días se debate en Les Corts. Si en 2017 la

Dirección General de Prevención de Incendios Forestales tenía una previsión de gasto que superaba los 3,78 millones de euros, el año próximo esta cantidad se reduce hasta algo más de 3,1.

El recorte se ejecuta en un momento de fuerte sequía. Estos periodos suponen un incremento considerable del riesgo de que se produzcan incendios forestales por las desfavorables condiciones en las que se encuentran los montes.

La reducción más destacada se aplica al capítulo de nuevas infraestructuras forestales que pasa de los 2,3 millones contemplados en los presupuestos del año 2017 a algo más de un millón, lo que supone un recorte del 56,5%.

Esta disminución es especialmente significativa, ya que implica que la Conselleria reduce el programa para la construcción de instalaciones como torres vigía, fajas forestales o cortafuegos.

Además, los trabajos de silvicultura preventiva son también víctimas de la caída de las inversiones al pasar de los 539.000 euros previstos para el año pasado a los 140.000.

Estas tareas tratan de conseguir bosques con mayor resistencia a la propagación del fuego. Para ello se plantean actuaciones como la aplicación de tratamientos de clareo y poda de las masas arbóreas o la construcción de una red de cortafuegos que frene las llamas y evite que re-

corran todo el bosque. Estos trabajos también facilitan el paso y la actuación de los equipos de extinción, tanto humanos como de vehículos y medios aéreos.

La Conselleria de Medio Ambiente ha sido objeto de críticas por parte de diversos colectivos por la paralización de los trabajos de estas características en los montes valencianos.

En cambio, el departamento que dirige Elena Cebrián destina una dotación mayor al mantenimiento de las infraestructuras ya existentes, un capítulo que pasa de los 0,9 millones a los 1,6.

Una de las novedades que incluye el presupuesto de Prevención de Incendios es la compra de nuevos vehículos con el objeto de renovar la flota. En una primera fase la dirección general tiene previsto invertir 185.000 euros.

Esta ha sido una demanda constante de los agentes forestales que han denunciado que deben hacer su trabajo con coches que cuentan con casi 20 años de antigüedad con las limitaciones que conlleva.

El centro de menores de Buñol se trasladará a Lliria en un año

:: D. GUINDO

VALENCIA. El centro de recepción de menores de Buñol se trasladará a Lliria a finales de 2018 o principios de 2019. Así se lo trasladó ayer la directora general de Infancia y Adolescencia, Rosa Molero, a los trabajadores de la citada residencia, en una reunión en la que quiso explicarles en primera persona los cam-

bios acometidos recientemente en esta instalación, con la incorporación de 14 nuevos trabajadores (auxiliares educativos, fundamentalmente) y la auditoría que va a llevar a cabo la Fundación Arcos del Castillo para realizar un diagnóstico del funcionamiento del centro y aportar posibles mejoras. Los resultados de este diagnóstico están lis-

tos en unos seis meses, lo que contrasta con el traslado ya programado a Lliria.

Además, Molero informó a los trabajadores que la Generalitat ya ha contactado con la persona escogida para que ocupe el cargo de director de la residencia, después de dimitir la anterior responsable. Se trata de un miembro de un equipo directivo de otro centro de menores de la provincia de Valencia.

Entre la treintena de empleados presentes en el encuentro se valoró positivamente la incorporación de nuevos refuerzos, pero algunos

de ellos se sintieron «menospreciados», según apuntaron a este diario, con este tipo de decisiones. «Nos hemos dejado la piel en dar la mejor atención y parece que la situación en la que se encuentra el centro sea culpa nuestra», indicaron.

De hecho, como ya ha venido informando LAS PROVINCIAS, tanto el Síndic de Greuges como los propios trabajadores han venido denunciando distintas deficiencias, el centro ha registrado peleas y un presunto caso de abusos sexuales, y tanto la Inspección de Trabajo como la Fiscalía han iniciado una investigación.

EN BREVE

Condenado por abusar de sus hijas

CASTELLÓN

:: **EFE.** La Audiencia Provincial de Castellón ha condenado a un hombre a penas que suman siete años y medio de prisión por haber abusado sexualmente de manera continuada de sus dos hijas con discapacidad intelectual, una de las cuales era menor de edad en el momento de los hechos. La sentencia resalta que el agresor se aprovechó «maliciosamente» del déficit mental de ambas. Según el fallo los hechos son constitutivos de dos delitos continuados de abusos sexuales.

Congreso nacional de Biomedicina

INVESTIGACIÓN

:: **EP.** El salón de actos del Hospital La Fe acogerá los próximos 23 y 24 de noviembre la II edición del Congreso Nacional Biomedico de Investigadores Predoctorales. Esta segunda edición de ConBioPreVal, la cuarta a nivel autonómico, reunirá a 300 investigadores de centros de toda España. Además, contará con la participación de investigadores de reconocido prestigio internacional como Mariano Barbacid, del CNIO, Mara Dierssen del CRG de Barcelona y Samuel Sánchez del IBEC.

Muere un hombre tras un accidente en la A-7

PICASSENT

:: **EP.** Un hombre falleció el jueves tras chocar un turismo y una furgoneta en el kilómetro 342 de la A-7 a la altura de Picassent, tal y como informaron fuentes del Centro de Gestión de Tráfico de Valencia. El accidente se produjo por causas que todavía se están investigando alrededor de las nueve de la noche. Hasta el lugar del siniestro se desplazó una unidad del servicio de ayuda médica urgente (Samu), aunque los profesionales sanitarios solo pudieron confirmar el fallecimiento de un hombre.

Cortes nocturnos en la V-30 en Xirivella

INFRAESTRUCTURAS

:: **S. V.** La V-30 en sentido Alicante permanecerá cortada a la altura de la localidad de Xirivella durante las noches de viernes y sábado, según explicó el Ayuntamiento en las redes sociales. La Demarcación de Carreteras acometerá el corte con motivo de las obras de construcción del túnel de conexión entre la A-3 y la V-30. La medida, que empezará hoy y se prolongará hasta el próximo 22 de noviembre, obligará a los conductores a tomar una carretera alternativa que se habilitará por la vía de servicio.